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Pape régnant. Argentin. 
 « Dans l’Eucharistie, le Seigneur nous 
fait parcourir sa voie, celle du service, du 
partage, du don, et, ce peu que nous avons, 
ce peu que nous sommes, s’il est partagé, 
devient richesse, car la puissance de Dieu, 
qui est celle de l’amour, descend dans notre 
pauvreté pour la transformer. » (30 mai 2013) 
 
 « JESUS n’impose jamais, JESUS est 
humble, JESUS invite. Si tu veux, viens. Tout 
cela nous fait réfléchir. Cela nous dit par 
exemple l’importance que la conscience a 
eue aussi pour JESUS : écouter dans son 
CŒUR la voix du Père et la suivre. JESUS, au 
cours de son existence terrestre, n’était pas  
pour ainsi dire ‘télécommandé’ ; il était le Verbe incarné, le Fils de Dieu fait homme, 
et, à un certain moment, il a pris la ferme décision de monter à Jérusalem pour la 
dernière fois ; une décision prise dans sa conscience, mais pas seul : avec le Père, en 
union totale avec Lui ! Il a décidé dans l’obéissance au Père, dans l’écoute 
profonde intime, de sa volonté. C’est pourquoi la décision était ferme, parce qu’elle 
était prise avec le Père. Et, dans le Père, JESUS trouvait la force et la lumière pour son 
chemin. Et JESUS était libre dans cette décision. JESUS nous veut, nous chrétiens, 
libres comme lui, avec cette liberté qui vient du dialogue avec le Père, de ce 
dialogue avec Dieu. JESUS ne veut pas de chrétiens égoïstes, qui suivent leur propre 
moi, ne parlent pas avec Dieu ; ni de ces chrétiens faibles, qui n’ont pas de volonté, 
des chrétiens ‘télécommandés’, incapables de créativité, qui cherchent toujours à 
être en liaison avec la volonté d’un autre, et ne sont pas libres. JESUS nous veut libres, 
et cette liberté où s’accomplit-elle ? Elle s’accomplit dans le dialogue avec Dieu, 
dans la conscience de chacun. » (30 juin 2013) 
 
« ‘Mets le Christ’ dans ta vie, mets en lui ta confiance et tu ne seras jamais déçu ! 
Voyez, chers amis, la foi accomplit dans notre vie une révolution que nous pourrions 
appeler copernicienne : elle nous enlève du centre et met Dieu au centre. La foi 
nous immerge dans son amour qui nous donne sécurité, force, espérance. En 
apparence, rien ne semble changer, mais au plus profond de nous-mêmes tout 
change. Quand Dieu y est présent, dans notre cœur demeurent la paix, la douceur, 
la tendresse, le courage, la sérénité et la joie, qui sont les fruits du Saint Esprit, alors 
notre existence se transforme, notre façon de penser et d’agir se renouvelle, elle 
devient la façon de penser et d’agir de JESUS, de Dieu. Chers amis, la foi est 
révolutionnaire. » (25 juillet 2013) 
 
 « Le Seigneur appelle certains au sacerdoce, à se donner à lui de manière 
plus totale, pour aimer tout le monde avec le CŒUR du Bon Pasteur. Il appelle 
d’autres à servir leurs frères et sœurs dans la vie religieuse : dans les monastères en se 
consacrant à la prière pour le bien du monde, dans divers secteurs de l’apostolat, 
en se dépensant pour tous, spécialement  pour ceux qui sont le plus dans le besoin. » 

(28 juillet 2013) 
   

 


